

Recuerda Evo Morales nacimiento de la alianza bolivariana para los pueblos de Nuestra América



La Paz, 5 nov (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, recordó a través de un mensaje en su cuenta de twitter, el nacimiento del ALBA, Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América, y la derrota del ALCA, Área de Libre Comercio de las Américas.

En dos mil cinco nació el ALBA, para luchar contra la pobreza y la exclusión social que lideraba Estados Unidos contra los países de América Latina y el Caribe, escribió Morales.

El mandatario boliviano recordó además que, con la guía del Comandante venezolano Hugo Chávez se impulsó una alianza estratégica en América del Sur, en dos mil ocho nació UNASUR, Unión de Naciones Suramericanas y en dos mil 12 la CELAC, Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños.

Igualmente el jefe de Estado de Bolivia, Evo Morales, presidió un ejercicio militar de asalto anfibio en el Titicaca, lago navegable más alto del mundo, con motivo del aniversario 191 de la Creación de la Armada.

Esa institución naval fue fundada el 6 de noviembre de 1826 por el entonces presidente, general Antonio José de Sucre.

Su creación en la primera Constitución Política del Estado es una prueba de que Bolivia nació con mar, recordó el mandatario en un mensaje publicado en su cuenta de Twitter.

Al constituirse como República, en 1825, Bolivia tenía una costa de 400 kilómetros, que le fue usurpada por Chile durante una invasión en 1879.

En 2013 el gobierno de Evo Morales decidió llevar el caso a la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya y dos años después ese tribunal se declaró competente para atender la reivindicación.

En su demanda de un acceso al Pacífico con soberanía, a Bolivia le asiste la fuerza de la justicia y la verdad, afirmó Evo Morales.

El juicio entrará en su fase oral en 2018, año en que se espera el fallo de la corte.

El comandante general de la Armada, Yamil Borda, expresó hoy su confianza en un fallo favorable a Bolivia en la CIJ.

“Existe un nexo indisoluble entre el pueblo boliviano y el mar”, dijo Borda.

Recordó que en la actualidad la Armada protege los intereses fluviales y lacustres, participa en el enfrentamiento al contrabando y el narcotráfico, lucha contra los desastres naturales, prepara profesionales con sólida formación para defender la patria y construye sus propias embarcaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/146551-recuerda-evo-morales-nacimiento-de-la-alianza-bolivariana-para-los-pueblos-de-nuestra-america>



Radio Habana Cuba